

2022 年度 5月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ



最近の子どもの姿

新緑がキラキラとまぶしい季節になりました。きりん組に進級して自分たちが大きくなったのは嬉しいけど、新しい環境に不安も感じていた子どもたちです。1か月が経ち、新しい環境にも少しずつ慣れてきてくれています。ブロック、ままごと、カードなどお友だちと遊ぶことをとても楽しんでいます。また、自分ができることを教えてあげたり、泣いたりしていると慰めてあげたりしている姿がとても頼もしく見えますよ。

天気のよい日はぱんだ組さんやぞう組さんと散歩に出かけました。公園では滑り台、ブランコ、うんていなどの固定遊具に果敢に挑戦しています。また、ぞう組さんから教えてもらったドッチボールをとっても気に入っています。異年齢での交流も大切にしていきたいと思います。

今月は戸外遊びを積極的に取り入れ、自然に親しみながらいろいろなことを発見したり感じたりできるようにしていきたいと思います。子どもたちと楽しいことをたくさん共有して信頼関係をさらに深めていきたいと思っています。



~こいのぼりを作りました~

5月5日の子どもの日に向けてこいのぼり制作に挑戦しました。

白の画用紙にクレヨンで好きな絵を描いて絵具で塗り、はじき絵にしました。 絵具を塗ってクレヨンが浮き出る様子 に興味津々でした。いろいろな色を塗って色が変化する様子も楽しんでいま したよ。また、こいのぼりの棒につける折り紙の風車作りでは、風車の折り 方を覚えて、何個も何個も作って楽しむ姿がありました。

いろいろな経験を積み重ねていきたいと思います。

今月のうた 「ことりのうた」

- 1 ことりは とっても うたがすき かあさん よぶのも うたでよぶ ぴぴぴぴぴ ちちちちち ぴちくりひい
- 2 ことりは とっても うたがすき とうさん よぶのも うたでよぶ ぴぴぴぴぴ ちちちちち ぴちくりぴい